

Tipp der Woche



Einige von Euch die mich kennen, wissen, dass ich sehr gerne in der Natur bin und vor allem in unserem schönen Schwarzwald wandern gehe.

Letztens hat uns eine Freundin mit auf einen Ausflug eingeladen und ich war wieder neu begeistert von der wunderschönen Natur und dem tollen Fleckchen Erde, an dem wir wohnen dürfen.

Ich war zum ersten Mal in Seebach.

In Seebach gibt es ganz viele Wanderwege die ab der Mummelseehalle starten. Da wir unsere dreijährige Tochter dabei hatten war an wandern nicht zu denken, aber ein größerer Spaziergang entlang eines Baches zu einer Mühle war nicht zu langweilig.

Am Ende konnten die Kids ganz gelassen auf dem großen Spielplatz an der Mummelseehalle spielen und sich austoben.

Hier habe ich noch eine Natur-Rally für ca. ab 8 Jahre gefunden. Diese führt entlang den Mühlen und verspricht Spaß und Spannung!

**Seid reichlich gesegnet und genießt als Familie den Frühling
Eure Sarah-Louise**